



Fraktion von Zusammen mit Bürgern e.V. (ZmB) demonstriert auch bei der anstehenden Vorstandswahl

Ein Jahr nach der erfolgreichen Konstituierung der ZmB-Fraktion im Stadtparlament Rodgau standen er

Im vergangenen Parlamentsjahr der neuen Legislaturperiode nach dem phänomenalen Erfolg von ZmB, die als einzige Partei bei 0% gestartet war und aus dem Stand 16,3% der Rodgauer Wählerstimmen für sich verzeichnen konnte, haben der Fraktionsvorsitzende Horst Böhm, seine Stellvertreter Klaus Möller und Otto Melzer es erreicht, die Geschlossenheit der Fraktion mit ihren 8 Mitgliedern auch nach außen und nach innen zu dokumentieren.

Von der Fraktion wurden für den Fraktionsvorsitz wieder Horst Böhm nominiert, als Stellvertreter ebenfalls die bisherigen Amtsinhaber Klaus Möller und Otto Melzer vorgeschlagen. Alle Kandidaten wurden erneut einstimmig für weitere zwei Jahre wiedergewählt.

So sieht sich ZmB auch in der Opposition gut aufgestellt.

Mit dem neuen „alten“ Vorstand ging die Diskussion über verschiedene Fraktionsthemen dann nahtlos bis 21:45 Uhr weiter.